

"Animamotos"

Señor Director:

Creo que muy pocas personas en este país pueden describir la realidad de manera tan certera como lo hace Enrique Lafourcade, que en su particular estilo se adentra en la esencia de las vivencias cotidianas y transmite emociones difíciles de ocultar.

Es el caso de la crónica presentada en la edición del domingo 24 de junio, en la cual se refiere al drama permanente de los más pobres de Chile, quienes sufren con mayor intensidad el embate de todas y cada una de las calamidades tanto naturales como de origen humano que azotan nuestra geografía. Pero coincidiendo en plenitud con don Enrique, pienso que la peor de todas ocurre cuando pequeños chilenos, niños de cero a 15 años, mueren calcinados de seguro en medio de indecible sufrimiento y horribles dolores. Es como la imagen del infierno en territorio nacional.

Esta carta es para decirle a don Enrique que, a pesar de que en ciertas ocasiones pudiese aparecer como una persona a quien poco o nada le importan los males ajenos, salvo como tema de alguna crónica, ha demostrado ser sensible a noticias tan destrozadoras del alma como la de niños quemados, hecho que es exactamente un "animamoto", es decir, un fuerte movimiento de grado máximo que sacude el alma entera y nos hace pensar en cuál será el límite de la resistencia espiritual humana ante tanta desgracia junta.

Edwin Jeria Savelli

EL MERCURIO

27 JUN 2001

A 2

6413041

"Animamotos" [artículo] Edwin Jeria Savelli

Libros y documentos

AUTORÍA

Jeria Savelli, Edwin

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Animamotos" [artículo] Edwin Jeria Savelli

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile